

ASAP

Soroptimist  International
Deutschland



Scheckübergabe: Die Asap-Geschäftsführer Michael Neisen (rechts) und Gürsel Sen überreichten den Scheck an Marianne Seidl, Vizepräsidentin des Vereins Soroptimist International Ingolstadt. Foto: oh

2000 Euro für Soroptimist

Gaimersheim/Ingolstadt (DK)

Eine Spende in Höhe von 2000 Euro hat Soroptimist International (SI) Ingolstadt vom Gaimersheimer Entwicklungsdienstleister Asap Holding GmbH erhalten. „Die Spende der Asap werden wir nutzen, eines unserer wichtigsten Projekte, ‚PräGe‘, auch über 2014 hinaus weiter zu verfolgen“, so Marianne Seidl, Vizepräsidentin von SI Ingolstadt, über den Verwendungszweck des Geldes. Seit 2013 fördert SI Ingolstadt das Angebot des Schulungskonzepts „PräGe“ für Mädchen und Buben ab der siebten Klasse an Ingolstädter Schulen. Unter dem Motto „Für

unsere Jugend – gegen häusliche Gewalt“ will die Organisation jungen Menschen das Thema präventiv näherbringen. In Ingolstadt war dies 2013 bei mehr als 400 Schülern der Fall.

SI International ist die weltweit größte Service-Organisation berufstätiger Frauen. Sie setzt sich für Rechte und Verbesserungen der Lebensbedingungen von Frauen und Kindern ein.

Für die Asap-Gruppe wiederum stelle regionales soziales Engagement eine wichtige Säule ihres unternehmerischen Handelns dar, so die Geschäftsführer Michael Neisen und Gürsel Sen.